



Comisionado Nacional de los  
Derechos Humanos (CONADEH)  
Honduras

La Gerencia de Información Pública, Veeduría Social y Asuntos Específicos del Comisionado Nacional de los Derechos Humanos (CONADEH), por este medio hace constar que, en esta institución del Estado, constitucional e independiente, creada para promover, respetar y defender la dignidad de todas y todos los habitantes de Honduras, **no ha hecho ninguna publicación en el Diario Oficial La Gaceta, en el periodo de marzo del año 2018.**

Cualquier información al respecto, puede solicitarla a través del teléfono 2231-0204, ext.109

Tegucigalpa 6 de marzo de 2018

  
Lic. Eugenio González.